
Sem sinalização do Estado a
polêmica da troca de endereço
da  Casa  da  Cidadania  ganha
via dupla
A 99ª sessão ordinária da Câmara Municipal de Campina Grande,
realizada  nesta  quinta-feira  (27),  em  formato  híbrido,
presidida  por  Waldeny  Santana  (UNIÃO)  e  secretariada  por
Janduy  Ferreira  (PSDB),  contou  com  a  presença  de  15
vereadores.

VIA DUPLA

Waldeny Santana (UNIÃO) subiu à Tribuna mais uma vez, para
falar da transferência da Casa da Cidadania, para o Terminal
Rodoviário  Argemiro  de  Figueiredo  já  anunciado  pelo  atual
governador, João Azevedo, e depois transferido para o shopping
Partage. Ressaltou que já haviam sido colocadas placas no
Terminal informando sobre a implantação. “De repente ele mudou
os planos e decidiu instalar a Casa da Cidadania no Partage.
Pagar aluguel, a população pagar a taxa de estacionamento.

Emerson Cabral (PP) informou que buscou respostas em relação a
Casa da Cidadania com a secretária Rosália Lucas. Disse que
todos os equipamentos serão fornecidos pelo próprio shopping e
que 182 comerciantes serão beneficiados com a ida da Casa da
Cidadania para o local. Pontuou ainda que, João Pessoa, Sumé e
Patos  já  possuem  o  órgão  instalado  em  shopping.  Sobre  o
pagamento de estacionamento, ele disse que a rodoviária também
faz esta cobrança e que em relação a praça de taxistas na
rodoviária, a categoria também será beneficiada no shopping.

Waldeny Santana disse que finalmente alguém trouxe uma versão
sobre a mudança da rodoviária, mas que não está convencido da
explicação  da  secretária  Rosália.  Ele  pontuou  que  o
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estacionamento na rodoviária nova é gerido por uma empresa
privada, com um contrato que pode ser revisto, ao contrário do
estacionamento do shopping.

Além disso, sobre a questão do aluguel, o vereador disse que
seriam  ocupados  os  boxes  da  rodoviária,  gerando  novas
oportunidades de trabalho. “O shopping já tem seu público, que
é diferente do público que circula na rodoviária e que utiliza
os serviços da Casa da Cidadania”, pontuou.

Sobre o benefício dos 182 comerciantes, o vereador demonstrou
preocupação,  principalmente  com  a  população  que  precisa
utilizar os serviços da Casa da Cidadania. Por fim, disse
ainda que em João Pessoa, uma unidade da Casa da Cidadania
está sendo instalada na rodoviária, o que é uma contradição.

Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  acrescentou  à  discussão  da
implantação do órgão no shopping Partage, questionando se a
entrada  das  pessoas.  Será  na  parte  interna  ou  externa  do
shopping, visto que pensa na população humilde, que muitas
vezes fica inibido. “Eu vejo segurança colocando meninos para
fora só porque estão de havaianas”, lamentou.

Em seguida, disse que não compreende como o shopping fornecerá
os equipamentos para o Governo do Estado. “O shopping não paga
os direitos trabalhistas dos seus empregados. Vai dar para o
Estado?”.

Janduy Ferreira (PSDB), reafirmou sua sugestão, para que seja
implementado uma unidade da Casa da Cidadania nas Malvinas,
próximo ao DETRAN ou ao Hospital de Trauma. Além disso, falou
sobre a necessidade de isenção de tarifas para que a população
possa se locomover para o local, visto que as pessoas precisam
pagar pela retirada dos seus documentos.

Olímpio Oliveira (União), também não concorda com o projeto de
transferência da Casa da Cidadania, pelo Governo do Estado,
para  o  shopping  Partage.  Para  Olímpio  o  local  ideal  é  o
Terminal Rodoviário Argemiro de Figueiredo.



Minuto de Silêncio

A  vereadora  Ivonete  Ludgério  (PSD),  pediu  um  minuto  de
silêncio  em  memória  póstuma  a  Luciclede  Sousa  Cabral  que
faleceu no dia de ontem.

TRIBUNA

Janduy Ferreira (PSDB) fez registro do que acompanha nas ruas
da cidade, citando os bairros, Severino Cabral, Bodocongó e
Malvinas,  conversando  com  as  pessoas  e  ouvindo  as  suas
demandas.

Dentre elas, o vereador mencionou a necessidade da exploração
da área nas proximidades do Hospital de Trauma e da rotatória
da Floriano Peixoto, no Bairro das Malvinas, local que pode
ser  implementado  um  mini  parque  linear,  fazendo  menção  a
Avenida Dinamérica que acaba de ser contemplada com um parque
linear.

O  vereador  disse  que  estará  fazendo  essas  cobranças  para
incluir no orçamento, investimentos para a localização nas
Malvinas.

Aldo Cabral (PSD) falou direto do Bairro do Mutirão, para
agradecer  as  ações  realizadas  pela  STTP  e  Secretarias
responsáveis que ainda continuam acontecendo no local. Ele
destacou  a  substituição  de  lâmpadas  de  LED  no  local,  a
iluminação do campo, os redutores de velocidades entre outras
ações.

No que diz respeito à iluminação pública, Aldo ressaltou que
traz  segurança,  conforto,  lazer  e  mobilidade.  ‘Agradeço  a
todos  os  vereadores  que  cobraram  através  de  requerimentos
benefícios para a população do bairro’. Ainda mencionou os
esforços do prefeito Bruno Cunha Lima orientando as ações. “A
gente  fica  feliz,  por  ter  requerimentos  atendidos’’,
finalizou.
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Waldeny Santana (União), relembrou que no período pandêmico,
dialogou com o prefeito Bruno Cunha Lima, sobre a isenção das
taxas dos permissionários das Arcas, e que foi sensível em
atender.  Ele  ainda  informou  que  em  breve  será  entregue  o
Castramóvel, que é fruto da luta do vereador Janduy Ferreira.
Além disso, informou que já se tem em andamento mais de 40
pavimentações, fraldas descartáveis disponíveis em todas as
creches da cidade e climatização em todos os berçários.

Em seguida, mencionou que “a oposição fez um manifesto no
bairro do Santa Rosa no dia de ontem, mas que ele gostaria que
eles atestassem o andamento das obras do canal, a colocação
das manilhas e o funcionamento da Vaca Mecânica, ao contrário
da  Vaca  Mecânica  das  Malvinas,  que  o  prédio  encontra-se
destruído e abandonado”. Por fim, o vereador destacou que a
gestão não se ausenta de reconhecer os problemas do Programa
Saúde de Verdade, mas que estão buscando fazer o programa
acontecer.
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Alexandre Pereira (UNIÃO), apresentou imagens e vídeos que
mostram as problemáticas no telhado do auditório do Colégio
Estadual da Prata, e que o forro estava caindo nas pessoas.

Ele informou que teve um encontro de jovens da Igreja no local
e  que  pode  presenciar  esta  situação.  Além  disso,  mostrou
também que o local está com o teto exposto, podendo vir a
causar prejuízo para as cadeiras do auditório com as chuvas de
verão e solicitou ao vereador Renan que dialogue com a gestão
estadual.

Alexandre também informou que esteve no parque do Dinamérica,
ontem à tarde, após sair do programa de rádio que fará 10
anos, na Rádio Lagar, o vereador faz a prestação de contas do
seu mandato, e que ficou impressionado com a movimentação na
localidade.

Nesse sentido, o vereador ressaltou o trabalho realizado pela
Câmara Municipal de Campina Grande, pois a gestão executa o
que  tem  sido  autorizado  pelo  legislativo.  Alexandre  ainda
falou  da  importância  de  se  valorizar  o  papel  da  Casa
Legislativa, visto que também foi aprovada a desapropriação do
Hospital Dr. Pedro I, ainda na primeira gestão do ex-prefeito
Romero Rodrigues, a desapropriação do antigo Hospital João
Ribeiro, o reajuste salarial para médicos, na gestão do ex-
prefeito Romero e outras ações. “Esta CASA tem muitas coisas
que faz em favor da sociedade. Precisamos dar visibilidade à
Câmara do que faz como um todo’’.
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Num aparte, Janduy Ferreira (PSDB) mencionou a BR- 230 que tem
avançado através das ações da Casa Legislativa. Sobre a Casa
da Cidadania, ressaltou que este é um debate necessário e que
o órgão precisa chegar verdadeiramente aos cidadãos.

Olímpio  Oliveira  (UNIÃO)  direto  da  Palmeira,  informou  que
esteve  novamente  por  trás  da  Escola  Municipal  Dr.  Heleno
Henriques  que  se  encontrava  com  lixão  depositado  em  suas
proximidades,  para  mostrar  que  o  lixo  foi  recolhido.  O
vereador agradeceu ao secretário Geraldo Nobre e a toda a sua
equipe, pela execução do trabalho de limpeza.

Ele  ainda  fez  destaque  a  fala  que  o  vereador  Alexandre
Pereira,  dizendo  que  ele  tem  razão,  pois  os  vereadores
colaboram com pequenas ações como esta, uma limpeza de um
terreno, mas que não era apenas a sujeira do terreno, pois no
local acontecem queimadas e a fumaça acabava adentrando a
escola, as casas e até ao posto de saúde do local. “A saúde
dos  moradores  daqui  Rua  15  de  Novembro  estava  afetada”,
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frisou.

O vereador disse que espera agora que a Polícia Ambiental
fiscalize para evitar o crime ambiental que estava ocorrendo.

Finalizando,  o  vereador  Olímpio  Oliveira,  disse  ainda  que
também  participou  do  encontro  de  jovens  mencionado  pelo
vereador  Alexandre,  no  Colégio  Estadual  da  Prata,  e  que
realmente tem muitas goteiras no telhado e a sua preocupação é
ver que as poltronas novas poderão ser atingidas.

O vereador Waldeny Santanta (UNIÃO) encerrou os trabalhos,
convidando os parlamentares para a sessão ordinária da próxima
terça-feira  (1º  de  novembro)  a  ser  realizada  em  formato
híbrido, a partir das 9h30.

Acompanhe tudo o que acontece no poder legislativo através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos nossos canal no youtube e
no facebook (camaracg oficial).
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